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Monsieur le Directeur du Centre d'Animation Pédagogique de
l'Hippodrome

Monsieur le Président de la Fédération Malienne des Associations
des Personnes Handicapées (FEMAPH)

Monsieur le Directeur Exécutif de la Fédération Malienne des
Associations des Personnes Handicapées (FEMAPH)

Mesdames et Messieurs les présidents des Organisations des
Personnes Handicapées du Mali.

Monsieur le Président de l'Association Malienne des Sourds

Madame la Présidente du Comité de Gestion Scolaire

Chers collègues

Chers élèves

Bonjour et bienvenue dans notre institution, je suis très heureuse de

vous accueillir ce matin pour vous présenter notre structure.

C'est une création de l'Association Malienne des Sourds depuis 1993.

Il faut signaler que l'Etat et les partenaires ont beaucoup contribué à
son développement.

Avec un effectif de 32 élèves à sa création et un salon divisé en 2

pour faire 2 classes, l'école compte aujourd'hui 362 élèves dont 137

filles et 225 garçons avec un préscolaire, un L" cycle, un second

cycle, un centre de dépistage de la surdité et des soins, un cyber café,

une cantine scolaire, un atelier de coupe- couture, une salle de

sérigraphie et un petit espace pour le maraîchage, une air de jeu pour

le préscolaire, un terrain de sport multifonctionnel, un bus de 50
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places et un minibus de 18 places. Malheureusement, notre 2ème

minibus a été carbonisé lors des évènements du 22 Mars.

Au point de vue réussites scolaires

Au DEF58 élèves ont été admis

Au BAC1 admis, qui continue aujourd'hui ses études à l'Université de
Gallaudet aux Etats Unis.

Parmi les admis au DEF6 sont devenus des enseignants pour enfants
sourds.

52 jeunes sourds arrivés en gème A ont effectué une formation
modulaire à l'ECICA dans les filières de leur choix: carrelage,
plomberie, électricité, bâtiment, peinture, maçonnerie.

Mesdames et Messieurs

L'école, aujourd'hui est confrontée à quelques difficultés parmi
lesquelles:

- Le transport des élèves: quarante litres de gasoil par jour sans
compter les multiples réparations.

Par manque de ressources financières, l'école n'arrive pas
toujours à assurer correctement le transport des enfants, ce qui
joue sur la ponctualité et l'assiduité.

- L'approvisionnement de la cantine en denrées alimentaires et
autres ingrédients (riz, huile, sel).

Malheureusement aujourd'hui à cause de ces difficultés la
cantine n'est pas fonctionnelle or c'est elle qui permet aux
élèves de travailler les après -midis.
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Au plan pédagogique la formation continue des enseignants en
langue de signes fait défaut.

- Concernant la prise en charge médicale des enfants, le centre
de dépistage de la surdité et des soins pour mieux fonctionner
aurait besoin de :

Un Orthophoniste

Un Assistant ORL

Un Audio prothésiste

Un infirmier de santé

Matériels médicaux et de médicaments.

Prise en charge du formateur des élèves en informatique.

Mesdames et Messieurs

Voici brièvement présentée l'école pour Déficients Auditifs de
l'Hippodrome.

Je vous remercie.


